

見事な秋晴れのなか 事比羅神社例大祭が盛大に開催

9月9日・10日、瀬棚区で五穀豊穡を祝って行われる伝統行事「事比羅神社例大祭」が開催されました。

9日の宵宮祭では、出陣した5台の山車による奉納踊りや、太鼓合戦が行われ、会場はたくさんの観客で賑わっていました。

10日の例大祭は見事な秋晴れのなか、お神輿を先頭に5台の山車が町内を巡行し、子どもたちがこの日のために練習を重ねた祭囃子や奉納踊りを披露していました。



新しいユニフォームに身を包み 秋の交通安全パレード

9月2日（月）、秋の全国交通安全運動（9月21日～30日）に向けての啓発活動として、北檜山小学校鼓笛隊による交通安全パレード（主催：せたな警察署・せたな町建設協会・北檜山ライオンズクラブ・せたな地区安全運転管理者協会・函館地方安全運転管理者協会事業主会せたな支部）が行われました。

これは、交通死亡事故ゼロ・飲酒運転根絶・暴力追放の呼びかけとして毎年行われているものです。

当日は、4年生～6年生の児童87名をはじめ、関係団体から約120名がパレードに参加しました。

児童たちは、7月に同ライオンズクラブとせたな町教育委員会事務局から贈呈された新しいユニホームに身を包み、役場前を出発。国道230号北檜山分岐点を經由し北檜山小学校正門までの長い道のりを、交通安全への願いを込めてパレードしました。





雨で異例の巡行中止も 真駒内神社例大祭が盛大に開催

五穀豊穡を祝い、北檜山区で最も盛大に執り行われる「真駒内神社例大祭」が9月14・15日に開催されました。

14日(宵宮祭)は、真駒内神社下に各町内会の山車が集合し、奉納踊りやお囃子コンテストが披露され、会場はたくさんの観客で賑わいました。

15日(本祭)は、午前中から降り続く強い雨により、山車5台の巡行を中止するという苦渋の決断がされ、急遽、ふれあいプラザで舞踊と太鼓合戦が披露されることとなりました。

残念ながら屋内での開催となりましたが、子どもたちはこの日のために積み重ねてきた練習の成果を力いっぱい披露してくれました。

また、今年のお囃子コンテストでは、新町新栄山が見事お囃子大賞に選ばれました。



昨年に引き続き子どもたちを受入 ふくしまキッズ・せたなサマースクール

8月16(金)～18(日)までの3日間、東日本大震災による福島第一原発事故の影響で、屋外での体験活動に制限がかかっている福島県の子供たちに自然体験やふれあいを通じ、実りある夏休みを過ごしてもらうことを目的に「ふくしまキッズ・せたなサマースクール」(主催:同実行委員会)が行われました。

このサマースクールは昨年に引き続き2回目の開催となり、今回は小学4年生から中学1年生12名を受け入れました。受け入れ期間中は不安定な天候が続き、天気を見ながらの野外体験となりましたが、海水浴、カニ釣り体験やバーベキューなど、短い時間ながらも参加した子どもたちは、せたな町の自然を楽しみながら体験しました。

